

El Universal Sección: Metrópoli

2024-11-13 04:22:57 219 cm²

Avanzan 7 por la FGJ; descartan "dados cargados"

Consejo tomará en cuenta trayectoria para elegir terna, sin ceder a presiones políticas, dicen

OMAR DÍAZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Integrantes del Consejo Judicial Ciudadano aprobaron la elegibilidad de siete personas que continuarán en el proceso para seleccionar al o la titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, y dejaron en claro que no hay "dados cargados" hacia ninguno de los aspirantes.

Las personas que se mantienen en la pelea después del primer filtro son: Ulrich Richter Morales, Fernando Moreno Caballero, José Alejandro García Ramírez, Francisco Javier Rodríguez Espejel, Bertha María Alcalde Luján, Anaid Elena Valero Manzano y Mario Alberto Martell Gómez.

Tras dar a conocer estos nombres, el presidente del consejo, Jorge Nader Kuri, indicó que abrieron la oportunidad para que cualquier persona se inscribiera y descartó que inclinen la balanza hacia algún aspirante.

"Dados cargados no hay de ninguna manera, nosotros abrimos la oportunidad para que cualquier persona se registrara. Nosotros vamos a ponderar de cada candidato su vida profesional, desde luego que sí porque la Constitución nos obliga a considerar ciertas capacidades que son propias del desarrollo profesional de las personas; por ejemplo, la experiencia jurídica, la dirección institucional, la elaboración de políticas públicas; entonces, sí son aspectos que nos llevarán a considerar, en la ponderación que hagamos, los antecedentes profesionales de todos los candidatos", expuso.

Sostuvo que no harán caso a presiones políticas para impulsar o descartar a algún candidato, y que su labor ciudadana es evaluar

cualitativamente a los aspirantes para la toma de decisiones. "Nosotros al momento de emitir la votación por la terna vamos a manifestar pública y abiertamente las razones que nos llevan a votar por alguna persona. De tal manera que votaremos sin hacer eco o dejarnos presionar por ningún factor político, ni por ningún factor mediático", abundó.

Ayer, el Consejo Judicial Ciudadano también lanzó la convocatoria para integrar la terna de personas a ocupar la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción y la de Atención a los Delitos Electorales.

De acuerdo con la convocatoria, el registro de aspirantes comenzará hoy, la práctica de los exámenes de control de confianza está programada entre el 8 y 17 de enero de 2025, y la sesión pública para la elección de las dos ternas será el 22 de enero del próximo año.

Estas ternas, explicó Jorge Nader, serán enviadas de inmediato al Congreso capitalino para su votación y aprobación, y no pasarán por la jefa de Gobierno, como es el caso de la terna a la Fiscalía General de Justicia. ●

¿QUÉ SIGUE?

- 13 al 16 de noviembre: se abre el plazo para la opinión de la ciudadanía sobre las postulaciones.
- 18 al 20 de noviembre: entrevistas a los participantes.
- 22 de noviembre: preselección de candidatos.
- 23 al 28 de noviembre: exámenes de control de confianza a los preseleccionados.
- 2 de diciembre: el Consejo Judicial Ciudadano aprobará la terna, misma que será enviada a la jefa de Gobierno, Clara Brugada.



Página: 19

1/1

Jorge Nader dijo que se abrió la oportunidad para que cualquier persona se inscribiera para competir por la titularidad de la fiscalía.



Página: 8, 36

1/2

Exhorta el Congreso de CDMX al PAN para que investigue a su dirigente

- Presunto jefe del cártel inmobiliario y fraude en gasto para reconstrucción
- Oposición: no es lícito incidir en partidos; sí, el erario los financia: Morena
- En la elección que ganó Jorge Romero votó menos de la mitad de militantes
- Adriana Dávila duda de legitimidad del proceso, pero no impugnará

Congreso de CDMX pide al PAN indagar papel de Romero en el cártel de BJ

El próximo dirigente nacional también es señalado por desvíos tras el sismo de 2017

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El Congreso de la Ciudad de México exhortó al comité ejecutivo nacional y a la dirigencia local del PAN a investigar los señalamientos contra Jorge Romero Herrera,

recién electo dirigente del partido, por su presunta participación en el llamado cártel inmobiliario y en la desviación de 8 mil millones de pesos de la reconstrucción por el sismo de 2017, cuando fue diputado de la extinta Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

El punto de acuerdo propuesto por Morena derivó en un debate de casi cuatro horas, en el que se dis-





La Jornada

Sección: Edictos y Avisos, Política 2024-11-13 02:50:56 276 cm²

Página: 8, 36

2/2

cutió la legalidad del exhorto. La oposición sostuvo que el Legislativo no tiene facultades para incidir en la vida interna de los partidos políticos, que por su naturaleza jurídica tienen ordenamientos propios.

Sin embargo, Morena sostuvo que sí está en el marco legal, porque el financiamiento de los partidos proviene en gran parte del erario.

En el debate, morenistas y panistas cruzaron acusaciones de corrupción y censuraron mutuamente la elección de sus dirigencias, pues mientras Morena criticó la baja participación en la interna de los azules y destacó las declaraciones del ex presidente Felipe Calderón y la diputada federal Margarita Zavala, quienes señalaron a Romero de corrupto, el coordinador de la bancada, Andrés Atayde, y sus compañeros lo defendieron, al asegurar que pese a la persecución política, "no le han encontrado nada".

Se enfrascaron en un debate sobre el "verdadero cártel inmobiliario", pues los panistas aseguraron que los permisos de construcción los da el Gobierno capitalino, aunque los morenistas acotaron que el dictamen de terminación de obra lo emiten las alcaldías, como Benito Juárez.



Excélsior Sección: Nacional 2024-11-13 03:53:13

127 cm²

Página: 14

1/1

SEGOB Y PVEM

Reiteran trabajo conjunto



Foto: Espec

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, compartió esta imagen de la reunión que tuvo con liderazgos del PVEM.

POR ISABEL GONZÁLEZ

iga@gimm.com.mx

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, se reunió con la cúpula del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), con la que reiteró la colaboración para trabajar en favor del país.

En su cuenta de la red social X, la funcionaria afirmó que el gobierno federal y esa fuerza política seguirán trabajando en beneficio de todos los mexicanos desde el Congreso de la Unión y la capital del país.

El encuentro tuvo lugar la noche de ayer en las oficinas centrales de la Secretaría de Gobernación localizadas en

En la reunión también estuvo presente el subsecretario de Gobernación, César Yáñez Centeno Cabrera.

la calle de Bucareli.

"Me dio gusto recibir hoy en la Secretaría de Gobernación al liderazgo del Partido Verde a nivel nacional, en el Senado de la República, la Cámara de Diputados y el Congreso de la Ciudad de México. Refrendamos el compromiso de seguir trabajando en la construcción de un mejor país para todos", compartió la secretaria de Gobernación y etiquetó a la presidenta Claudia Sheinbaum.

Además, acompañó su mensaje con una fotografía de los asistentes a la reunión, entre ellos el senador Manuel Velasco; los dirigentes nacionales de ese instituto político Karen Castrejón y Carlos Puente, Arturo Escobar y Jesús Sesma Suárez.



186 cm²

Página: 14

1/1

ELECTO PRESIDENTE DEL CEN

Congreso de la CDMX llama al PAN a indagar a Romero

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

En el Congreso de la Ciudad de México se aprobó un punto de acuerdo presentado por Morena, para exhortar al CEN del PAN local y federal, que investigue las acusaciones contra Jorge Romero, presidente electo nacional de Acción Nacional, relacionadas con corrupción inmobiliaria. Durante el debate se abrió una caja de Pandora, de la que surgieron algunos de los pasajes más oscuros de integrantes tanto de Morena, como del PAN.

La coordinadora de la bancada de Morena, Xóchitl Bravo, planteó que tras el sismo del 19 de septiembre del 2017 en el Congreso de la CDMX, Romero, junto con el fallecido Leonel Luna, entonces diputado del PRD, y Mauricio Toledo, actualmente prófugo de la ley, "eran los titulares del Fideicomiso para la Reconstrucción, donde había alrededor de 8 mil millones de pesos y hasta hoy no se ha justificado -cuál fue el destino- ese dinero".

Mientras la panista Daniela Álvarez argumentó que la fiscalía local ha acusado a los panistas de diversos delitos y "no nos han podido probar absolutamente nada (...) mientras que nosotros hemos señalado a Rodrigo Chávez Contreras, actual presidente de la Comisión

Nacional de Vivienda, exlíder de la Asamblea de Barrios, un grupo dedicado al despojo, delito por el cual más de 17 familias todos los días pierden su vivienda en la ciudad. Desde que Morena llegó al poder, más de 17 familias son despojadas sin una sola carpeta de investigación abierta".

A su vez, el morenista Víctor Hugo Romo recordó el colapso del edificio en Zapata 56, durante el sismo de 2017, que provocó la muerte de dos mujeres, "tuvo que

ver con permisos de construcción irregulares" que habría emitido la alcaldía Benito Juárez, y le recordó al diputado Ricardo Rubio, que justo por esas fechas, él era funcionario de esa alcaldía.

Momentos antes, Rubio había expresado que cuando Romo fue alcalde de Miguel Hidalgo hubo múltiples permisos fraudulentos de construcción".



Irregularidades

El morenista Víctor Hugo Romo recordó el colapso del edificio en Zapata 56, durante el sismo de 2017, que provocó la muerte de dos mujeres, "tuvo que ver con permisos de construcción irregulares".



La legisladora Xóchitl Bravo señaló mal manejo de Romero en el Fideicomiso para la Reconstrucción tras el sismo de 2017.



El Universal Sección: Metrópoli 2024-11-13 03:16:16

143 cm²

Página: 20 1/1



García Harfuch mueve otra pieza

::::: Nos dicen que **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, sumó a su equipo a otra pieza *chilanga*. Se trata del exsubsecretario de Control de Tránsito de la Secre-



Francisco Moreno

taría de Seguridad Ciudadana, Francisco Moreno Montaño, quien fue nombrado la semana pasada como Comisionado de los Guardias de Protección Federal de la SSPC. Nos aseguran que don Francisco tuvo un buen paso en la dependencia capitalina no sólo en el resguardo de las vialidades cuando se realizaban los cateos de alto impacto, sino que también ayuda-

ba a la identificación de sujetos con recursos de procedencia ilícita, así que, nos aseveran, ejercerá un papel clave a nivel federal.

Chocan morenistas y panistas, ahora, por Jorge Romero

::::: Las críticas de Morena hacia el recién electo dirigente del PAN nacional, **Jorge Romero**, no se quedaron en la conferencia de la presidenta **Claudia Sheinbaum**, sino que llegaron al Congreso capitalino y ahí desató una discusión lar-



Jorge Romero

guísima entre morenistas y panistas que defendieron al exdelegado en Benito Juárez. La vicecoordinadora de Morena, **Brenda Ruiz**, presentó un punto de acuerdo para exhortar a las dirigencias nacional y local del PAN a investigar exhaustivamente los señalamientos emitidos en contra de Romero por presuntas anomalías en el tema inmobiliario, a lo cual los panis-

tas reviraron y rechazaron las acusaciones. Esto se prolongó durante más de tres horas y al final, por mayoría, Morena aprobó su punto de acuerdo. Así se las gastan en el Congreso local.

Más reglas para el Estadio Azul y la Plaza de Toros

::::: A dos semanas de la suspensión de actividades de la Plaza de Toros México y el Estadio Azul, las autoridades de la alcaldía Benito Juárez, enca-



Luis Mendoza

bezada por el panista **Luis Mendoza**, junto al Gobierno
capitalino, acordaron más medidas restrictivas para la operación de los recintos ante las peticiones de vecinos, como habilitar un espacio para ascenso y
descenso de taxis de aplicación
y mayor presencia policial en la
colonia Nápoles. Los funcionarios indicaron que hubo menos
franeleros en la zona el fin de

semana, pero los vecinos aseguraron que la situación no cambió y siguen operando.

